

## **Charles Le Blanc**

### **Doctorat *honoris causa*, Université de Moncton, 2009**

Lors d'une cérémonie tenue à l'Université de Moncton le 23 mai dernier, le professeur émérite Charles Le Blanc a reçu un doctorat honorifique pour souligner le caractère tout à fait exceptionnel de la carrière de ce sinologue de réputation internationale. Professeur au Département de philosophie et directeur fondateur du Centre d'études de l'Asie de l'Est (CETASE), il fit partie, à titre de Premier secrétaire pour la culture, l'éducation et la science, de l'Ambassade du Canada à Beijing (1983-1985).

Tout spécialement intéressé à l'histoire de la pensée chinoise et au taoïsme sous-jacent, Charles Le Blanc a largement contribué à la diffusion de l'information véhiculée par les textes philosophiques anciens, notamment ceux de la dynastie des HAN. D'ailleurs, les deux tomes de la prestigieuse collection **La Pléiade** consacrés à ce sujet en font foi avec éloquence.